
Primo Piano - Anonimo Italiano a "Ora o

mai più": "Basta con questi pregiudizi.

Questa è la mia voce"

Roma - 28 gen 2025 (Prima Pagina News) Tra pregiudizi e sfide,

l'artista Anonimo Italiano torna a emozionare con la sua voce

inconfondibile e un nuovo capitolo musicale.

Roberto Scozzi, in arte Anonimo Italiano, è tornato sotto i riflettori grazie alla partecipazione a "Ora o mai più",

il talent show musicale condotto da Marco Liorni su Raiuno. Dopo aver conquistato la hit parade negli anni ’90

con successi come "Anche questa è vita" e "E così addio", l’artista ha deciso di rimettere in gioco la sua

carriera, affrontando però non solo il pubblico ma anche alcuni pregiudizi che lo accompagnano da anni.

Anonimo Italiano vanta un repertorio vastissimo, con sette album all’attivo e numerosi singoli che hanno

segnato la scena musicale italiana. Inoltre, ha conquistato un prestigioso disco di platino, a conferma del

grande successo riscosso nella sua carriera. Nelle prime due puntate del programma, Anonimo Italiano si è

trovato nelle ultime posizioni della classifica. Una situazione che non lo scoraggia, ma che lo spinge a

riflettere: "Premetto che non sto pensando alla classifica, però è chiaro che la gara ha un suo sapore. Non

voglio puntare il dito contro nessuno, ma penso che ci sia ancora del pregiudizio nei miei confronti".

Nonostante la classifica, l’artista si dice soddisfatto dell’esperienza e della sintonia trovata con gli altri

concorrenti: "Tra me e gli altri non c’è alcuna rivalità, siamo diventati molto amici. Abbiamo anche un gruppo

su WhatsApp". Un rapporto speciale, in particolare, lo lega a Riccardo Fogli, che gli sta facendo da mentore:

"Riccardo è una persona splendida, mi sta dando parecchi consigli. Non mi sognerei mai di chiedere più

spazio: lui è la storia della musica". Anonimo Italiano non nasconde di avere un rapporto ambivalente con la

musica contemporanea: "Alcune cose mi piacciono, altre meno. Non apprezzo i trapper e i messaggi violenti

nelle canzoni. Tra i giovani, invece, mi piace molto Ultimo: scrive bene, è molto bravo". Quanto al Festival di

Sanremo, l’artista ammette di averci provato una volta, senza successo: "Sono stato bocciato. Tre anni fa,

però, ho partecipato al Festival di Sanremo Cantanapoli, arrivando terzo su venticinque concorrenti". Ora, il

suo obiettivo è riconquistare il pubblico: "Spero di arrivare tra i primi tre posti a ‘Ora o mai più’, ma anche se

non dovesse accadere, ho già riscontri positivi. Sto organizzando delle serate live per l’estate, cosa che non

accadeva da anni". Un ritratto a tutto tondo di un artista che, nonostante le difficoltà, non ha mai perso la

passione per la musica e che oggi, con coraggio, ha deciso di tornare in gioco. "Questa è la mia voce",

ribadisce con orgoglio. E ora, più che mai, è pronta a farsi sentire.   FOTO UFFICIO STAMPA RAI
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